

2024-04-17

Equilibrios | Los Cabos ¡Factor Leggs!

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariohumano.com.mx/2024/04/17/equilibrios-los-cabos-factor-leggs/>

Las acciones legales de Leggs y las divisiones políticas impactan el panorama electoral en Los Cabos, afectando el proyecto de la cuarta transformación.

Pirotecnia Política: "En el derecho público el acto de justicia más severo es la guerra, porque puede tener por efecto la destrucción de la sociedad."

MontesquieuTweet

Diario Humano | La Paz, Baja California Sur. El enrarecido escenario político en el Municipio de Los Cabos, no tendrá la claridad suficiente y menos las definiciones necesarias, en tanto los procesos legales emprendidos por el ahora Alcalde con Licencia OSCAR LEGGS CASTRO, no concluyan definitivamente; se están agotando todas las instancias e independientemente de que el resultado sea favorable al Edil o contrario a sus pretensiones, será esta circunstancia la que termine definiendo todo, incluida la elección en la zona sur de la Entidad, donde por cierto se alberga la mayor cantidad de votantes.

Entre impugnaciones a procesos partidistas para selección de candidatos y demandas por violación de derechos políticos electorales, llevan más de 45 días; los interesados en la política Sudcalifornia, ya hasta se perdieron de la realidad legal de los procesos, pues entre sentencias e impugnaciones, pareciera que todo terminará definiéndose en el propio Tribunal Federal Electoral del Poder Judicial de la Federación, la Sala Regional presumiblemente está rebasada; de los 60 días del proceso local, ya se consumieron las primeras dos semanas.

Las afectaciones al proyecto político de la cuarta transformación en Baja California Sur y específicamente en Los Cabos, son evidentes; existe un marcado divisionismo y es que el Gobierno Municipal no es poca cosa, sobre todo por el poder económico y electoral que representa; para nadie es un secreto que para lograr el control político, se necesita prácticamente un dominio total en la región austral y en el municipio que alberga la Capital del Estado.

Ayer, ÓSCAR LEGGS solicitó licencia al cargo de Presidente Municipal; tomó control de la administración el Primer Regidor ROGELIO ALBERTO TORNERO CARRILLO y en la secuencia de hechos, renunció a la Secretaría General ARIEL CASTRO CÁRDENAS, quien presumiblemente se sumará a la campaña del hoy candidato a la Alcaldía de Los Cabos por la Coalición MORENA-PT-PVEM y PNA, CHRISTIAN AGÚNDEZ GÓMEZ.

Hace algunas semanas en otra de nuestras entregas, escribí que independientemente de la resolución de los tribunales, el daño ya estaba hecho; es obvia la fractura política y los efectos de decisiones políticas, que se quiera o no ver así, dividieron la intención del voto y cambiaron la percepción de un potencial triunfo en las urnas de la causa transformadora.

La posibilidad de una "operación cicatriz" entre los grupos, es más que imposible y la circunstancia política por los tiempos que restan para la jornada electoral, no dan margen, ni siquiera para los acuerdos; todo es una incógnita y se pudiera complicar aún más, si la justicia electoral le da la razón legal al oriundo de Migriño. OSCAR LEGGS, ya es factor. ¿Qué pasará?... Veremos y comentaremos.

CONTRAPESOS... El Gobernador VÍCTOR CASTRO COSÍO, se comprometió a dar respuesta a las peticiones de los trabajadores de la educación, privilegiando el diálogo para solucionar las justas demandas salariales, así como en materia de infraestructura, al acudir ayer a las oficinas de la SEP... HOMERO DAVIS CASTRO, candidato a Senador, se reunió con integrantes de la CMIC a quienes ofreció hacer equipo, trabajar en un solo frente para fortalecer a quienes generan la mayoría de los empleos y participan en el sector más dinámico de la economía, las micro y pequeñas empresas... YAYO VAN WORMER, candidato a Diputado Local por el Distrito 6, después de recorrer la zona rural de La Paz, ahora trabaja en las colonias que le corresponde atender, buscando en todo momento que la transformación avance; ayer sostuvo encuentro proselitista con vecinos de la Colonia Pedregal del Cortés, a quienes invitó a votar 5 de 5 por los candidatos de MORENA-PT-PVEM y PNA... Sí habrá debates entre Candidatos y Candidatas, a las Diputaciones Locales y Presidencias Municipales; al respecto se anunció por parte del Instituto Estatal Electoral, que se están recibiendo las solicitudes y que ya se conformó la comisión para tal efecto... El Candidato a Diputado Federal MANUEL COTA CÁRDENAS, reconoció la importancia de la CMIC, por lo que les invitó a hacer sinergia y tener una buena coordinación, que permita trabajar de manera conjunta; "no venimos a grillar, más allá de partidos y de siglas, somos sudcalifornianos y con quienes tenemos que quedar bien, es con esta tierra; por eso todos coincidimos en que queremos que a BCS le vaya bien y la CMIC es parte fundamental para el desarrollo... el Candidato del PAN-PRI-PRD a Diputado federal ARMANDO MARTÍNEZ VEGA, aseguró que un sentido reclamo ciudadano, es la necesidad real de contar con mejores servicios de salud y atención al sector primario; precisó que en su visita a las comunidades de El Triunfo, San Antonio, San Pedro, El Pescadero y Todos Santos, los habitantes manifestaron esta problemática, mencionando la carencia de medicamentos esenciales en los centros de salud y que no se puede recibir una atención básica... Comentarios, dudas o aclaraciones, diríjelas al correo electrónico jpguga@radarpolitico.com.mx o a través de nuestras redes sociales.